
Scission Marche Nordique

Historique
- CA Novembre 2015
Sous l’impulsion d'Evelyne Constentin et après débat et vote création de la 
section Marche Nordique. Dotation de financement pour achat de Batons pour
les personne voulant tester le sport sans engager de dépenses avant de 
persévérer. Participation de Trottecailloux et  du CDRP46 à la formation 
d'animatrice MN d'Evelyne.

- Saison 2015/2016

Evelyne Constantin s’investit beaucoup.
Activité en plein essor, de nombreux nouveaux licenciés. Toutefois il faut 
relativiser , car l'offre MN est faible sur le LOT et particulièrement sur le 
Quercy Blanc.

Des voix s'élèvent pour souligner le caractère très opaque du pilotage de la 
MN. L'animatrice gère les adhésions, les programmes, l’animation des sorties.
Le contact avec le CA de TC se limite aux appels de financements et à la 
participation de la trésorière.
Des relations avec quelques adhérents sont tendues

- CA décembre 2016.
Débat et vote sur la scission de la mN et de la randonnée. 
Après vote  3 abstentions,  3 contre et 7 pour la scission est prononcée.
Dans la foulée Evelyne Constantin démissionne de son poste d'administrateur
et par voix de conséquence de sa fonction de Vice Présidente.
Béatrice Ruaux démissionnera également, ce qui est compréhensible puisque 
pratiquante de MN elle avait rejoint le CA pour représenter l'activité.

Par la suite le CA votera la transmission des actifs : cotisations spécifique MN,
le jeu de 6 équipements bâtons MN. ;

Il souhaitera réussite à la nouvelle asso que créera Evelyne.

Les échanges qui s'en sont suivit se sont montrés peu cordiaux. 

S'il y a des question sur cet épisode ?
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